



Im Rahmen der Interkulturellen Woche Konstanz  
laden wir herzlich ein zur

# Vernissage

am 27. September 2025

von 11:00 bis 13:00 Uhr

in der Dreifaltigkeitskirche in Konstanz.



Es erwartet Sie eine Bilderausstellung zum Thema  
**„Was macht mich glücklich?“**

Es werden Kunstwerke gezeigt,  
die im Rahmen des Projekt  
“DOUNIAplus” für Frauen mit Zuwanderungsgeschichte  
entstanden sind.

In unserem Angebot des offenen Atelier  
können sich Menschen jeder Herkunft  
in Begleitung einer  
Kunsttherapeutin zum Ausdruck bringen.



Die Veranstaltung wird  
von musikalischer Untermalung  
und einem Umtrunk umrahmt.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!  
IN VIA Freiburg e.V. & Citypastorale Konstanz

